

Montréal. — Une famille fait une neuvaine pour la conversion d'une personne qui la déshonorait par des habitudes d'ivrognerie. Aussitôt un changement se fait remarquer dans cette pécheresse et la suite prouve qu'il s'agit d'une conversion sérieuse et durable.

Montréal. — Depuis deux mois un fils s'était évadé du toit paternel, sa mère, inquiète, fait une neuvaine au Bon Frère pour avoir des nouvelles de l'absent. Aussitôt elle reçoit un télégramme qui l'appelle aux Etats. Là, elle trouve son enfant presque à l'agonie. La pieuse mère redouble de confiance et de prières au Bon Frère Didace et obtient la guérison du malade.

Montréal. — Après des prières au Bon Frère Didace, la santé est rendue à un enfant de dix mois que l'on avait déclaré incapable de vivre.

Montréal. — Le Bon Frère Didace invoqué guérit parfaitement une verrue cancéreuse dont souffrait au doigt mademoiselle C. M....

